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本报讯（首席记者 严小章/文

记者 庄颖昶/图）昨日下午，市委书

记陈胜峰先后来到塘下、陶山代表

团，与代表一起审议市委工作报告、

市纪委工作报告等。陈胜峰在讨论

时指出，市委工作报告已经提出了未

来五年的发展目标任务，我们必须进

一步解放思想，立足优势，奋勇争先，

共同为“加快融合发展 打造至美瑞

安”的目标而努力奋斗。

每到一处，陈胜峰都认真听取代

表们的发言，并与大家深入探讨。“目

标令人鼓舞，追求催人奋进，愿景令

人期待。”讨论中，代表们普遍认为，

市委工作报告主题鲜明，思路清晰，

内涵深刻，高屋建瓴，对过去成绩的

总结实事求是，对未来蓝图的描绘催

人奋进。同时，代表们从自身工作实

际出发，对我市经济建设、环境整治、

基层设施建设、社会事业发展、党的

建设等提出意见和建议。

在塘下代表团，陈胜峰指出，塘

下作为省小城市培育试点，产业基础

实、区位条件好、政策优势大，今后要

立足优势、再接再厉，继续当好瑞安

发展的“顶梁柱”、温瑞相向融合发展

的“桥头堡”、全省小城市建设的“排

头兵”。在城市发展方面，要找准规

划的“衔接点”、交通的“互联点”、产

业的“承接点”，当好瑞安连接温州的

“桥头堡”，打通与瑞安城区发展的

“主通道”；在产业转型方面，要以大

平台引领大产业，以大招商引进大项

目，以大创新带动大提升，既盘活存

量更提升增量；在环境提升方面，要

持续发力在拆上下功夫，联动推进五

水共治等工作，切实改善城乡环境面

貌；在社会治理方面，要扎实推进平

安瑞安建设，抓好村级换届工作、村

级精神文明建设，提升社会文明水

平。

在陶山代表团，陈胜峰指出，陶

山镇、桐浦镇区位条件优越、产业基

础相对较好，要深挖自身特色和优

势，加快中部崛起，努力打造成瑞安

发展的标杆城镇。要突出业态创新，

搭好产业平台推动企业集聚发展，打

好“生态牌”、“文化牌”加快旅游开

发，大力推进商贸服务业整体提升，

加快产业转型升级；推动城镇建设，

加快交通项目建设，抓好城镇中心区

建设，推进生态环境建设，提升人居

环境品质；狠抓基层基础，建好平安

建设“一张网”，做好民生热点“大文

章”，把好村级换届“人选关”，增强社

会治理能力。
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立足优势奋勇争先 全力打造至美瑞安

本报讯（首席记者 林长凯/文 记

者 孙凛/图）昨日下午，市委副书记、代

市长麻胜聪在参加安阳城区、滨海新

区、高楼代表团讨论时指出，要进一步

明确目标定位，抢抓机遇，发挥优势，

全面加快产、城、人融合发展，大力推

进城市向东拓展，狠抓生态产业提升，

着力打造至美瑞安。

代表们讨论了市委工作报告、市

纪委工作报告以及审议党费收缴、使

用和管理情况报告。代表们高度评价

市委工作报告和市纪委工作报告，认

为市委工作报告思路清晰、定位准确、

主题鲜明、内涵深刻，提出“加快融合

发展、打造至美瑞安”的战略目标，既

符合上级精神，又切合瑞安实际，是一

个鼓舞人心、催人奋进的报告。

在听取代表们的积极发言后，麻胜

聪指出，市委工作报告是推进瑞安融合

发展、赶超发展的重要指导性文件，听

后令人振奋，倍感自豪。希望代表们结

合各地实际，认真研读好报告，修改好

报告，贯彻落实好报告提出的奋斗目

标，为打造至美瑞安作出应有的贡献。

麻胜聪强调，安阳中心城区作为

城市的核心区、发展的主平台、公共服

务的集聚中心，要大力推进城市有机

更新，坚持建新区、改旧城并举，以大

拆大整为突破口，打造城市品质的样

板区；以时尚商圈为主平台，打造城市

经济的核心区；以沿山沿河为着力点，

打造城市生态的示范区；以创国卫为

试金石，打造城市管理的先行区；以全

面过硬为要求，打造实干担当的冲锋

队。滨海新区要围绕建设“城市向东

发展先行区、产城融合发展示范区”的

目标，做好“城”的文章，打造城市东进

的主战场；做好“产”的文章，打造产业

转型的新引擎；做好“地”的文章，打造

未来发展的大平台；做好“人”的文章，

打造破难攻坚的铁军。高楼片区是瑞

安的后发地区，最大的优势就是生态

环境资源，要发扬得天独厚的山水资

源和生态资源优势，找准定位、补齐短

板，把绿水青山变为金山银山；坚持规

划设计先行、基础设施先行，抓好产业

提升，推进项目建设，促进协调发展、

均衡发展。
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抢抓机遇发挥优势 全面加快产城人融合发展

本报讯（记者 夏盈瑜/文 陈立

波/图）昨日下午，市委副书记王忠

宝参加湖岭代表团和江南新区代表

团讨论时指出，陈胜峰书记所作的

报告鼓舞人心、催人奋进，提出“加

快融合发展、打造至美瑞安”的战略

举措及今后五年的具体工作任务，

符合瑞安实际，对瑞安今后的发展

将有着重要的指导作用。

会上，与会代表就报告内容展开

热烈讨论，畅所欲言，现场气氛活跃。

湖岭代表团代表们建议加快农村电商

发展，缩短城乡差距；希望能够加强山

区交通的长远规划和相关道路拓宽

建设，增设大型物流园区，促进各类资

源合理流通。江南新区代表团代表

们提出，一些镇街在环卫基础设施的

配套上还有所欠缺，希望加大财政支

持力度；打造至美瑞安，要在食品安

全、环境保护领域做到高标准、严要

求；加快推进众创众扶众筹等新模

式，推进大众创业万众创新。

王忠宝认真听取代表们的意见后

指出，要增强江南区域的整体功能，基

础设施共建共享，城乡服务统筹布局，

产业发展分配协作。（下紧转第 3 版）
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立足瑞安全局 谋划区域发展
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